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Hinweis zur Handhabung des faltbaren Diamaterials für Ihre LED-Messewände
Faltbares Diamaterial ist eine Innovation! Beachten Sie deshalb folgende Punkte bei  
der Handhabung:

1. �AUFBAU: Das von uns verwendete Diamaterial besitzt einen hohen Stretch-Faktor 
und muss auf eine ganz bestimmte Art und Weise in den LED-Rahmen eingesteckt 
werden. Beachten Sie hierzu bitte die beigelegte Aufbauanleitung oder scannen  
Sie den QR-Code zum korrekten Einbau der Diastoffe.

2. �TRANSPORT & LAGERUNG: Wir liefern unser faltbares Diamaterial zusammen-
gelegt, wobei beim Falten die Motivseite des Diadruckes mit Stoff geschützt  
werden muss. Bitte nutzen Sie hierfür das von uns bei der Lieferung verwendete  
Material, dass wir beim Falten auf die Motivseite gelegt haben. Besonders bei  
längerer Lagerung der gefalteten Diabespannung können sonst die aufgedruckten 
Schriften & Motive auf hellere Bereiche der Bespannung abfärben.

Note on handling the foldable dia material for your LED exhibition walls
Foldable dia material is an innovation! Therefore, please note the following points  
for handling:

1. �ASSEMBLY: The dia material we use has a high stretch factor and must be inserted  
into the LED frame in a very specific way. Please refer to the enclosed assembly  
instructions or scan the QR code for the correct installation of the slide material.

2. �TRANSPORTATION & STORAGE: We deliver our foldable dia material folded together, 
and when folding, the motif side of the dia print must be protected with fabric. For this 
purpose, please use the material we used in the delivery to put on the motif side when 
folding. Especially if the folded dia cover is stored for a longer period of time otherwise 
the printed writings & motifs can rub off on lighter areas of the areas of the covering.

Bei Fragen oder für weitere Informationen kontaktieren Sie uns gerne unter Tel. 069-756080-0. 
If you have any questions or would like more information, please contact us at 069-756080-0. 

Die korrekte Handhabung des faltbaren Diamaterials LED
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Einsetzen und Umgang mit bedruckten Tüchern
Inserting and handling printed cloths

Einsetzen und Umgang mit bedruckten Tüchern
Die bedruckten Tücher sind nach Erhalt umgehend zu prüfen.  
Das direkte Einspannen wird empfohlen. Kleine Falten ziehen sich im 
eingespannten Zustand und bei Raumtemperatur wieder glatt.

Inserting and handling printed cloths
The printed cloths must be checked immediately after receipt.  
Direct clamping is recommended. Small wrinkles will smooth out again 
when clamped and at room temperature.

Bei Fragen oder für weitere Informationen kontaktieren Sie uns gerne unter Tel. 069-756080-0. 
If you have any questions or would like more information, please contact us at 069-756080-0. 

Achten Sie beim Einsetzen der 
Tücher darauf den Gummikeder 
zuvor einmal umzuschlagen.

When inserting the fabrics, 
make sure to fold the rubber 
piping over once beforehand.

Langfristige Einlagerung der  
bedruckten Tücher:  
Wir empfehlen zur Vermeidung 
von Knicken, Abdrücken und 
Verfärbungen in den Tüchern, 
das Aufrollen inkl. Luftpolster- 
folie auf eine Papprolle.  
Lagerung bei Raumtemperatur. 

Long-term storage of the 
printed cloths: 
To avoid creases, marks and 
discolouration in the cloths, we 
recommend rolling them up on a 
cardboard roll, including bubble 
wrap on a cardboard roll. 
Store at room temperature. 

Short-term storage of printed 
cloths up to 3 weeks: To avoid 
imprints and discolouration in 
the print, the cloths should be 
stored in the packaging provi-
ded after each use.

Kurzfristige Lagerung der 
bedruckten Tücher bis zu 3 
Wochen: Um Abdrücke und 
Verfärbungen im Druck zu ver-
meiden, sind die Tücher nach 
jedem Einsatz in der mitgelie-
ferten Verpackung zu lagern.
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Die Stoffe werden mit größter Genauigkeit individuell auf ihre Systeme/Rahmen zugeschnitten. Die 
textilen Stoffdrucke dürfen insbesondere bei hohen Raumtemperaturen nicht gezogen bzw. überdehnt 
werden, dies ist nur schwer korrigierbar.

Den Druck in allen vier Ecken im Rahmen auf ca. 10 cm 
in das Profil einpassen. Siehe Abbildung 1 und 2. 

Sind alle Punkte fest im Profil, kann der restliche Stoff 
von der Mitte aus nach unten eingedrückt werden.

Abb. 1 Abb. 2

Einbauanleitung für Flachkeder-Rahmen
Aufbauanleitung  ·  assembly instruction

Abb. 3 Abb. 4
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Wichtig: Der Flachkeder liegt innen. 

Als nächstes drücken Sie den Stoff mittig in das Profil 
jeder Seite, jeweils oben/unten und links/rechts  
(siehe Abbildung 3). 


